



12月の園だより 《実籾保育園》



あっという間に12月ですね。今年は秋があったのかなかったのか、気が付くと肌寒くなっていました。近隣の学校ではインフルエンザ等が流行していましたが、実籾保育園の子どもたちも職員も元気で、感染することなく過ごせています。まだまだ寒い季節は続きますので、手洗い・消毒をしっかりと行って予防していきたいです。年末年始、帰省を計画しているご家庭もあることと思います。無理はせず、子どもに合わせた計画をしてあげてください。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

令和6年度転所希望者の書類は12月12日までに園への提出、または12月8日までに市役所への郵送または直接提出(事前予約)をしてください。市役所に提出された場合は職員まで一言お伝えください。

年末に園に置いてある着替えを持ち帰る方は、職員にお伝えください。一度ロッカーの中身を確認していただきたいので、お時間のあるときにお声掛けください。

1月の予定表ですが毎月20日のところ、今月は年末になる為、提出期日を早めの15日とさせていただきますのでご了承ください。

【0歳児】

◎動きやすい衣服や薄着で過ごす
◎保育者とコミュニケーションを取ったり、やり取りをしたりして遊ぶことを楽しむ
☆今月も新しいお友だちが増え9人になりました。しっかり歩いている子、つかまり立ちの子、はいはいの子とそれぞれができることをして毎日楽しんでいきます。前日までできなかったことができるようになっていくと、本人も少し誇らしげに見えるし、保育者もとても嬉しいです。玩具との向き合い方も少しずつ変わってきて、上手に遊べるようになった反面、お友だちの使っているものが気になり取ってしまう姿も見られるようになりました。周りに興味がでてくる時期なので、取り合いなどにならないよう気を付けています。一つの玩具で集中して遊んでいる時は見守っています。これから色々できることも増えていくと思うと、とても楽しみです。

【1歳児】

◎元気で健康に過ごせるように服を調整し、戸外・室内で身体を動かして遊ぶ
◎こっこやつもり遊びなど、遊びを通して簡単な言葉のやりとりや模倣を楽しむ
☆11月は体調の崩れはそこまでなく比較的安定した様子で過ごせました。“自分でやりたい”“自分でやる”と身の回りのことに興味を持って自ら進んで行う姿もありました。一つのことを一生懸命行い、やってみてダメだった時も「おねがい！」と保育者やお友だちをお願いするそんな姿も可愛く、頼まれたお友だちも「いいよ～」と優しく手伝ってあげる姿にも成長を感じながら微笑ましく思います。トイレでの排泄は子どもたちに合わせて行っています。無理せず子どもたちの様子を見ながら興味を持っていければと思っています。寒くなってきたので体調には気を付けながら過ごす中で、リズム体操が好きなので一緒に身体を動かしながら、寒さを乗り越えていきたいです。

【2歳児】

◎一人ひとりの体調に留意し、寒い時期に元気に過ごせるようにする
◎寒さに負けず、戸外で十分に身体を動かして遊び、保育者や友だちとの関わり合いを楽しむ
☆過ごしやすくなり、足をのぼしてお散歩へ行くことが多くなりました。毎日この公園がいいかを聞くのが日課になっています。最近はお友だち同士で手を繋ぎ、前の人にきちんとついて歩けるようになりました。靴が脱げてしまったりすると“くつがぬげましたー”と伝えてくれて、履き終わると“おまたせー”と行って出発します。こういった会話が日々多くなり、とても心が温まり、和やかな時間が過ごせていることに幸せを感じています。これからもお友だち同士仲良く楽しく、色々な経験を積んでいけたらなと思います。足腰がしっかりとできて、公園の遊具でも色々なことができるようになりました。寒さにも負けず丈夫な体を作って冬を乗り越えていきたいと思います。



【今月の予定】

- 4日 身体測定
- 9日 避難訓練
*今月は土曜保育中に避難訓練を行います
- 14日 お楽しみ会
- 20日 お餅つき会

12/29~1/3

年末年始休業

1/4 通常保育開始

*休業中の緊急連絡は園携帯(070-1473-0110)までお願いします。時間帯によっては出られないこともありますので、ご了承ください。

【12月生まれのお友だち】

4日 フクシマ マツモト

イーシャ ユミさん

31日 かのう いおりくん

